



2025-2026

7mo grado

Descripción de los cursos electivos

*Abajo están las descripciones de los cursos que tendremos para el año 2025-2026. Los estudiantes deben escoger sus primeras tres opciones. **El personal, la inscripción y los intereses de los alumnos determinarán cuáles clases serán ofrecidas.** No hay garantía, pero haremos todo lo posible para darles la clase electiva que desean.*

Cursos de música:

Banda Inicial (601000): En Banda, los estudiantes aprenderán a tocar un instrumento musical de su elección, aprendiendo conceptos musicales junto con los fundamentos de tocar un instrumento. Se requiere práctica en el hogar y asistencia a conciertos.

Banda Avanzada (601100): en Banda avanzada, los estudiantes desarrollarán aún más las habilidades que aprendieron en Banda inicial. Se requiere práctica en el hogar y asistencia a conciertos. Banda avanzada es solo para estudiantes que ya pasaron banda inicial o para estudiantes que tienen suficiente experiencia previa.

Coro (601300): En esta clase, los estudiantes desarrollan habilidades para cantar correctamente y aprenden los conceptos básicos de la buena musicalidad a través de una variedad de música. No se requiere experiencia previa, ¡pero es obligatorio estar dispuesto a cantar y participar! Se requiere práctica en el hogar y asistencia a conciertos.

Orquesta (Cuerdas 601200): En Cuerdas, los estudiantes aprenderán a tocar un instrumento musical de su elección, aprenderán conceptos musicales junto con los fundamentos de tocar un instrumento y desarrollarán buenas habilidades musicales. Se requiere práctica en el hogar y asistencia a conciertos.

Orquesta Avanzadas (Cuerdas 601400): En cuerdas avanzadas, los estudiantes desarrollarán aún más las habilidades que aprendieron en las cuerdas. Se requiere práctica en el hogar y asistencia a conciertos. Cuerdas avanzadas es solo para estudiantes que ya pasaron cuerdas o para estudiantes que tienen suficiente experiencia previa.

Conjunto de Ukulele (601900): Ukulele: es una guitarra de cuatro cuerdas con origen hawaiano. También tonadas de diversión para jugar. En esta clase aprenderás la maestría musical básica, como tocar un ukelele, tocar con otras personas, aprender a leer música y acordes, y tocar canciones aprendidas en clase. Esta clase te permitirá también tocar muchas canciones contemporáneas y pop. Además, aprenderá la historia del ukelele y su mayor impacto en el mundo. Finalmente, también obtendrás las habilidades para mantener tu ukelele cuando las cosas se rompan. No se necesita experiencia, pero no tener miedo a cantar será una ventaja.

Todos los demás cursos:

Arte: Introducción al arte y el diseño (703200): El mundo está lleno de tantas formas diferentes de arte. En este curso, explorarás el arte que se encuentra en todo, desde el estudio tradicional de dibujo y pintura hasta el mundo digital del diseño gráfico y la fotografía. El plan de estudios de artes visuales de este curso está dirigido al estudiante que desea una introducción a una variedad de medios artísticos. Los elementos y principios de los estándares de las artes visuales se enfatizan a través de diferentes proyectos que utilizan una variedad de materiales, procesos, técnicas y referencias de la historia del arte. *Todos los medios, incluidos los materiales de arte y la tecnología, se utilizan durante todo el año y variarán según el proyecto y el estándar explorado.

AVID (700800): AVID 7 (Advanced Via Individual Determination) El electivo de AVID 7 está diseñado para apoyar, preparar, e inspirar mientras te preparas para entrar a la prepa. Los estudiantes de AVID 7 tomarán paseos a las Universidades de California, y a las Universidades privadas también, aprenderán del sistema de las universidades y el colegio e interactuaron con los tutores de las universidades. El electivo de AVID está diseñado para los alumnos que quieren matricularse a un colegio después de la preparatoria. La confianza académica y su imagen mejora y serán unos líderes y modelos para otros alumnos. Los estudiantes se les requerirá mantener un A o superior para mantenerse en la electivo de AVID. Los estudiantes tendrán que escoger otro electivo.

Artes Escénicas (601500): Este curso de artes escénicas provee a los alumnos con la oportunidad para llevar a cabo las habilidades de danza, teatro, película y como poner un espectáculo. Todos los estudiantes con todo nivel de espectáculo están bienvenidos a participar y tendrán la oportunidad de utilizar sus talentos y obtendrán sus habilidades que contribuyen a la cultura y la comunidad de nuestra instalaciones.

Primer año de español (702000) Los estudiantes comprenderán, hablarán, leerán y escribirán español. Se utilizará el español con las rutinas diarias de clase. Las lecciones se centrarán en situaciones familiares, conocer gente, amigos, escuela, familia, etc. Este curso es para aquellos que pueden dedicar el tiempo necesario a aprender un idioma mundial. La tarea se asignará diariamente y puede consistir de 30 a 60 minutos por día, incluidos los fines de semana. Para obtener crédito de escuela secundaria, será necesario completar Español 2 con una calificación de B o superior.

STEM-Ciencia Por Diseño (706500): Esta clase presenta a los estudiantes STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas) y proporciona actividades prácticas que fomentan el pensamiento crítico y la resolución de problemas. Actividades que incluyen diseño de proyectos como robots, puentes, programadores, coches ratonera y cohetes. Los estudiantes sabrán cómo conducir experimentos científicos, y cómo preparar reportes científicos y cómo presentarlos.

Estrategias para el éxito académico (414100): Los estudiantes recibirán herramientas para practicar y utilizar constantemente estrategias para el éxito académico. Aprenderán a usar el planificador, localizan la información de los libros de texto, administrarán el tiempo sabiamente, estudiarán para las pruebas, se mantendrán organizados para realizar el seguimiento de la tarea y trabajarán en actividades de aprendizaje cooperativo. Este curso está destinado a estudiantes que obtienen 1 y 2 en sus boletas de calificaciones de primaria.

¿Preguntas? Mande un correo electrónico al ckemp@lodiUSD.net